

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(UNTUK PEMBELAJARAN JARAK JAUH)**

Sekolah : SDN 1 CIMINYAK
Kelas /Semester : V/2 (dua)
Tema 6 : Panas dan Perpindahannya
Subtema 1 : Suhu dan Kalor
Pembelajaran ke- : 1
Fokus Pembelajaran : Bahasa Indonesiadan IPA
Alokasi Waktu : 1X35

TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan menuliskan kata-kata kunci yang ditemukan dalam tiap paragraf bacaan, siswa mampu meringkas teks eksplanasi pada media cetak secaratepat.
2. Dengan membuat kesimpulan bacaan, siswa mampu menyajikan ringkasanteks secara tepat.
3. Dengan melakukan percobaan tentang bagaimana sumber energi panasdapat menyebabkan perubahan, siswa mampu menerapkan konsepperpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari secara bertanggung jawab.
4. Dengan membuat laporan percobaan, siswa mampu melaporkan hasilpengamatan tentang perpindahan kalor secara tepat..

KEGIATAN PEMBELAJARAN (Dilakukan melalui Grup WA)

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Prediksi Waktu
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa Dipandu Melalui Grup Whatsapp Grup, Zoom, Google Meet, Classroom dan Aplikasi daring Lainnya (Orientasi) • Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) • Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Guru mengirimkan bahan ajar dan penugasan siswa berupa teks cerita, teks percakapan, lembar kerja, disertai penjelasan dan beberapa contoh. • Guru mempersilakan siswa mempelajari bahan ajar yang diberikan dan mempersilakan jika ada yang tidak paham untuk bertanya di grup wa. • Siswa melaksanakan aktivitas pembelajaran sesuai arahan pada bahan ajar, penugasan, dan lembar kerja (waktu mengerjakan selama 2 hari maksimal @3 jam sehari) 	300 menit (1 hari)
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengirimkan hasil pelaksanaan pembelajaran dan penugasan melalui wa (pengiriman dilaksanakan pada hari Sabtu bersamaan tugas yang lain) 2. Guru mengoreksi dan memberikan umpan balik terhadap pekerjaan siswa. 3. Guru mengirimkan kembali hasil umpan balik kepada siswa 4. Refleksi pencapaian siswa/formatif asesmen, dan refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan. 	30 menit

PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pelaksanaan tugas dan jawaban atas pertanyaan yang diberikan. Penilaian diberikan dalam kuantitatif dan kualitatif.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Ciminyak, 04 Januari 2021
Guru Kelas V

BAMBANG SUGENG,S.Pd
NIP. 196105281982041005

TITIN MUSTIKA MW,S.Pd
NIP. 198108172014082001

